



Erneut mit Grünem Haken

Bethesda-Altenheim erhielt Qualitätssiegel für Verbraucherfreundlichkeit

Das Evangelische Altenheim Bethesda hat Ende Juli erneut den „Grünen Haken“ als Symbol für gelebte Verbraucherfreundlichkeit erhalten.

Der bis Juli 2014 gültige „Grüne Haken“ der gemein-

nützigen Heimverzeichnis GmbH attestiert dem Borbecker Altenheim eine hohe Lebensqualität und ausgewiesene Verbraucherfreundlichkeit. Gesellschafter der Heimverzeichnis GmbH ist die BIVA, ein unabhängiger Selbsthilfe-

verband, der sich bundesweit für die Rechte der Bewohnerinnen und Bewohner in stationären Wohn- und Pflegeeinrichtungen einsetzt.

Nach der Erstbegutachtung im Jahr 2011 und einer Wiederholungsprüfung Mitte

2012 wurde im Altenheim Bethesda auch im laufenden Jahr anhand von 121 Kriterien belegt, dass Respekt, Rücksichtnahme und die Achtung der Privatsphäre der betagten Menschen im Alltag der Einrichtung gewährleistet sind.